

LafargeHolcim ernennt Caroline Hempstead zum Head of Communication, Public Affairs und Sustainable Development

Caroline Hempstead ist per 1. Dezember 2015 zum Head of Communication, Public Affairs und Sustainable Development von LafargeHolcim ernannt worden. Sie berichtet an CEO Eric Olsen.

Seit 2007 war Caroline Hempstead beim Pharmaunternehmen AstraZeneca für das globale Corporate-Affairs-Team zuständig. Sie war zudem Vorsitzende des Sustainability Councils von AstraZeneca.

Zuvor war sie zehn Jahre in der Ölindustrie tätig und leitete bei Royal Dutch Shell die Reputation des globalen Downstream-Geschäfts in über 100 Ländern. Caroline Hempstead war zudem in verschiedenen Corporate-Affairs-Positionen bei Inchcape, London Stock Exchange und Harrods tätig.

Caroline Hempstead ist britische Staatsbürgerin und verfügt über einen Abschluss in Französischer Sprache der Manchester University.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 115.000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 32 Milliarden (EUR 26 Milliarden) im Jahr 2014. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com